

Activités présidentielles

Un émissaire de Joao Lourenco Afonso au palais !



Le ministre angolais des Affaires étrangères a transmis...



... un message de son président, Joao Lourenço, à son homologue gabonais.

J.O.
Libreville/Gabon

Manuel Domingos Augusto, ministre angolais des Affaires étrangères, a été reçu hier à la présidence de la République par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. Il était porteur d'un

message du président angolais à son homologue gabonais. D'autres questions d'intérêt commun ont certainement été abordées lors de cette audience.

UN émissaire du président de la République d'Angola, Joao Lourenço Afonso, a été reçu hier en

audience au palais de la présidence de la République par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. Il s'agit du ministre des Affaires étrangères, Manuel Domingos Augusto, qui était porteur d'un message du président Lourenço Afonso à son homologue gabonais. Comme en pareille cir-

constance, les questions d'intérêt commun et l'actualité internationale ont certainement été les autres point à l'ordre du jour de l'entretien entre les deux hommes. Le numéro un gabonais et son hôte ont eu des échanges en rapport avec la crise pétrolière qui plombe depuis un certain temps les économies des deux pays exportateurs de l'or noir. Les différentes stratégies pour faire face à ladite crise n'auront pas manqué d'être abordées. Notamment, pour ce qui est des autorités gabo-

naises, le Plan de relance de l'économie, dont la mission est de favoriser la diversification de l'économie nationale. Faire en sorte qu'elle sorte de l'emprise du pétrole et permettre l'éclosion d'autres secteurs. A noter que le chef de l'Etat gabonais avait été l'un des dirigeants africains à prendre part à la cérémonie d'investiture du nouveau président angolais, il y a quelques mois. En ce sens, Ali Bongo Ondimba avait chaleureusement salué celui qui prenait ainsi, pour un

mandat de cinq ans, les rênes d'un pays avec lequel le Gabon entretient d'excellentes relations politiques et diplomatiques. D'ailleurs, au cours d'un tête-à-tête, les deux hommes avaient évoqué les grands enjeux de la coopération multi-sectorielle bilatérale. Tout en partageant leurs visions concernant l'intégration économique entre la CEEAC, actuellement sous présidence gabonaise, et la SADC, au sein de laquelle l'Angola côtoie l'Afrique du Sud et les autres pays de l'Afrique australe.

Coopération Gabon/Turquie/Adieux de l'Ambassadrice de Turquie Bayraktar Golder décorée pour son rôle dans le renforcement de la coopération



La diplomate turque répondant aux questions de la presse.

J-C-A
Libreville/Gabon

Cette distinction lui a été décernée hier, au nom du chef de l'Etat, au ministère des Affaires étrangères, par le chef de la diplomatie gabonaise, Noël Nelson Messone. Celui-ci a exalté une récompense marquant les efforts inlassables que la diplomate turque, qui quitte notre pays, a fournis en vue de renforcer la coopération entre Ankara et Libreville.

AU terme d'un séjour de plus de deux ans dans notre pays, l'ambassadrice extraordinaire et plénipotentiaire de la République de Turquie au Gabon, Nurdan Bayraktar Golder, a été faire ses adieux hier au ministre des Affaires étrangères, de la Coopération,

de la Francophonie et de l'Intégration Régionale, chargé des Gabonais de l'Etranger, Noël Nelson Messone. La salle de réunion du Cabinet du ministre a servi de cadre à cette cérémonie sobre. La diplomate turque avait déjà accompli le même rituel auprès du Chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, le 21 décembre dernier, au palais de la présidence de la République. Au nom du chef de l'Etat, Noël Nelson Messone a élevé Nurdan Bayraktar au grade de Commandeur dans l'ordre national du mérite, pour les efforts qu'elle a fournis en vue de renforcer la coopération entre son pays et le Gabon. Passée la phase de la décoration, le ministre et son hôte se sont ensuite retirés pour un dernier tête-à-tête. Au cours de celui-ci, il a été sans nul doute ques-

tion de faire un tour rapide et complet de la coopération entre Ankara et Libreville. Donnant son sentiment à l'issue de ces moments pleins d'émotions, l'ambassadrice turque a déclaré être honorée d'avoir été décorée à la demande du Chef de l'Etat gabonais. Pour elle, cette distinction valorise non seulement le travail effectué dans le cadre du rapprochement de la Turquie et du Gabon, mais elle est également le signe d'une coopération de haut niveau entre les deux pays. Son mandat arrivant à expiration, Bayraktar Golder a promis de continuer d'œuvrer pour la consolidation de ce partenariat. Enfin, elle a tenu à remercier le peuple gabonais pour l'excellent accueil qui lui a été réservé durant son séjour sur leurs terres.

INFORMATION CLIENTELE

LA BICIG INFORME SON AIMABLE CLIENTELE

DE L'OUVERTURE EXCEPTIONNELLE DE SES GUICHETS DE 7H 45 A 12H 00

LES VENDREDI 29 ET SAMEDI 30 DECEMBRE POUR LES AGENCES EN SERVICE LE WEEK END

LA BICIG VOUS REMERCIE DE VOTRE BONNE COMPREHENSION ET VOUS SOUHAITE DE JOYEUSES FETES.



Avançons ensemble